

オンライン授業への取組み

感染症拡大および災害の発生等の非常時に、やむを得ず学校に登校できない生徒の学習指導について学びの保障のため、津久見高校ではオンラインで朝礼や授業の実施を試みています。



上の写真は、Zoomを使って普通科3年生(L3Bクラス)の選択生徒へ、数学の授業を実施している様子。機能の1つである「ホワイトボード」を用いていねいな授業を展開しています。右下の写真は総合ビジネス科1年(B1クラス)で行われた朝礼風景です。

タブレットを配布後、「必ず毎日チェックしよう」という担任の指導もあり、少しずつ操作にも慣れてきました。

今回はTeamsの機能の1つである会議を用い実施しました。教員も勉強しながら操作を覚えているところです。自宅でも安心して授業やホームルーム活動に参加できるよう取り組んでいます。



題字：普通科3年 林田夢大(上野ヶ丘中)

●イラスト：会計システム科3年 藤野留依(臼杵西中)

このことは
津久見高校
です



津久見市長にインターハイの報告をしました



8／6、津久見市長にインターハイ出場(水泳部レスリング部)にあたり報告をしました。

インターハイ水泳競技(競泳)は8／17から長野県で行われました。本校から若林優一さん(津久見第一中出身)がバタフライ200mで出場しました。

レスリング競技は8／21か

ら福井県で行われました。本校から男子の部に嵐俊諒さん(津久見第二中出身)と、女子の部に遠藤幸菜さん(臼杵北中出身)が出場しました。出場した3名の選手は持てる力を精一杯発揮し試合に挑んでいました。応援ありがとうございました。

津久見高校からのお知らせ：

ホームページ(<http://kou.oita-ed.jp/tsukumi/>)、Facebook(<https://www.facebook.com/tsukumikoukou/>)、Instagram(https://www.instagram.com/tsukumi_high_school/)もご覧下さい！

本校では、地域に根ざした学校づくりを進めております。ご意見やご要望等があればご連絡ください。☎82-4126

